

Hessen

## Neuer Webauftritt der Polizei

**[24.11.2025] Weg von einem rein informativen Angebot, hin zu einem modernen digitalen Serviceportal. Dieser Anspruch stand hinter dem Relaunch des Webauftritts der hessischen Polizei.**

Die [hessische Polizei](#) präsentiert sich mit einem komplett überarbeiteten Onlineportal. Die Website basiert auf dem [HessenWeb](#) der Hessischen Zentrale für Datenverarbeitung ([HZD](#)) und fügt sich nahtlos in das Corporate Design des Landesverwaltung ein.

Ziel des Relaunchs war nach Angaben der HZD ein deutlich verbessertes Nutzungserlebnis für die Bürgerinnen und Bürger. Weg von einem rein informativen Angebot, hin zu einem modernen digitalen Serviceportal, das Informationen und Services der Polizei einfacher, schneller und barrierefrei zugänglich macht.

Bei der Umsetzung habe man auf die vorhandenen Basiskomponenten von HessenWeb zurückgegriffen und diese durch individuelle Elemente ergänzt. Zu den speziell für den neuen Auftritt entwickelten Erweiterungen gehört laut HZD beispielsweise eine Dienststellensuche auf Basis von Geodaten. Nutzende können damit die nächstgelegene Polizeidienststelle präzise und übersichtlich ermitteln. Zudem wurden für den neuen Webauftritt der Polizei ein eigenes Farbschema sowie polizeispezifische Icons umgesetzt, um den Auftritt optisch klar zu profilieren.

Weitere Optimierungen, Aktualisierungen und Erweiterungen sollen sukzessive folgen.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Hessen, Polizei Hessen